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Bewertung der jährlichen Fortsetzungsfeiern des Stadtjubiläums in den 

Stadtteilen 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.314 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie bewertet der Magistrat die jährlich in den Stadtteilen stattfindende 

Fortsetzung der Feierlichkeiten zum Stadtjubiläum? 

 

2. Welcher Finanzbedarf entsteht durch diese Feiern? 

 

3. Sollen diese Feiern auch in den kommenden Jahren stattfinden? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt  

Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt.  

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




